

El Grupo Abril promueve la recogida de alimentos este fin de semana y pide juguetes para Navidad

16/12/2022



El Grupo Abril necesita fondos de alimentos y juguetes.

El Grupo Abril realiza un año más la campaña más importante del año, la recogida de alimentos y productos de higiene para las familias en riesgo de exclusión social. El objetivo es la de conseguir los productos no perecederos más importantes para las familias.

La recogida de alimentos será los días 16 y 17 de diciembre de 9 a 21 horas en los supermercados Dialprix, Lidl, Mercadona de Elda, Petrer y Monóvar, así como en Consum de la avenida Alfonso XIII de Elda.

Además, el sábado 17 de diciembre de 12 a 125 horas las "Mamás Noel" estarán en el Mercadona de El Campet para recibir a los más pequeños y hacerse fotos con ellos.

Piden la ayuda de la población general, pues así "las familias más necesitadas tendrán una vida más digna".

De la misma forma, un año más buscan elfos que les ayuden a llevar las cartas a los Reyes Magos. Por otra parte, la población que lo desee, puede apadrinar uno o más juguetes con un coste máximo de 25 euros. El Grupo Abril se encargará de dar las cartas que han escrito los niños a los voluntarios y ellos harán la magia para que les lleguen a los pequeños, al menos, uno de los regalos de la lista.

Se pueden comprar hasta tres juguetes de una misma carta y si no hay ninguno disponible, se puede elegir otro

tras hablar con el Grupo Abril.

Solo se solicita que el regalo que escojan los pequeños no sea bélico ni sexista, pero sí educativo.

Desde el Grupo Abril agradecen un año más la colaboración de la población, pues pese a que el coste de los productos continúa creciendo, siempre arropan cada una de las campañas que este colectivo solidario realiza.

Recogida solidaria de alimentos para el Grupo Abril

La Asociación Española de Veteranos de las Brigadas de Tropas de Socorro de la delegación de la zona de Valencia organiza una recogida de alimentos solidaria para el Grupo Abril. Necesitan leche, galletas, aceite, tomate y comida en lata, entre otros.

Será el sábado 17 de diciembre de 10 a 14 horas, en la Plaza Mayor, en la cafetería GBM.